

Mensajes de todo el mundo lamenta la muerte de Maradona

Image not found or type unknown



Futbolista argentino Diego Armando Maradona,

La Paz, 25 nov (RHC) Desde todos los confines del mundo, presidentes, líderes de organizaciones sociales, intelectuales, artistas y deportistas lamentan la desaparición física del futbolista argentino Diego Armando Maradona, tras sufrir un paro cardiorrespiratorio, a los 60 años de edad.

El presidente de Bolivia, Luis Arce escribió en su cuenta de twitter: "Lamentamos profundamente el sensible fallecimiento del gran 10 del fútbol y hermano latinoamericano Diego Armando Maradona. El mundo llora su irreparable pérdida. Nuestras condolencias a sus seres queridos y toda la familia

futbolera”.

Mientras que Evo Morales también divulgó en la misma red social: “Con un dolor en el alma me he enterado de la muerte de mi hermano del alma, Diego Armando Maradona. Una persona que sentía y luchaba por los humildes, el mejor jugador de fútbol del mundo”.

También, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, despidió con mucha tristeza al futbolista argentino, Diego Armando Maradona, quien falleció de un paro cardíaco a sus 60 años de edad.

Para Maduro, Maradona fue una "leyenda del fútbol" pero también un "hermano y amigo incondicional" de Venezuela. "Querido e irreverente Pelusa, siempre estarás en mi corazón y en mis pensamientos", manifestó el mandatario a través de Twitter.

El presidente argentino, Alberto Fernández, decretó tres días de duelo nacional a partir del miércoles para recordar al atleta que llevó siempre el número 10 en su camiseta.

Una nota de la Casa Rosada (sede del Ejecutivo) aclara que desde este miércoles y hasta el viernes las banderas estarán a media asta en honor a uno de los más grandes deportistas de Argentina y América Latina, cuya muerte enlutó a miles de personas que lo lloran desconsoladamente.

El futbolista argentino Lionel Messi también le dedicó unas palabras a Diego Maradona, al confirmarse su fallecimiento: "Un día muy triste para todos los argentinos y para el fútbol. Nos deja pero no se va, porque el Diego es eterno", escribió el jugador del club español Barcelona.

El futbolista portugués Cristiano Ronaldo despidió al astro argentino Diego Armando Maradona, y escribió en su cuenta de Twitter: "Hoy me despido de un amigo y el mundo se despide de un genio eterno. Uno de los mejores de todos los tiempos. Un mago sin igual. Se va demasiado pronto, pero deja un legado sin límites y un vacío que nunca se llenará. Descansa en paz, as. Usted nunca será olvidado".

En Argentina, su país, Maradona es idolatrado por ser el artífice de la victoria en el mundial de la disciplina efectuado en México, en 1986, donde la selección albiceleste se impuso tres goles a dos sobre el equipo de la entonces Alemania Federal.

Fuente: Sputnik, Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/240750-mensajes-de-todo-el-mundo-lamenta-la-muerte-de-maradona>



Radio Habana Cuba